

Natation - Eau Libre

Curin et Khelifa : « On n'a pas le droit de les décevoir »

Le nageur de l'extrême handisport Théo Curin et l'animateur annécien de l'émission *Échappées Belles* Ismaël Khelifa ont passé trois jours à s'entraîner sur le lac d'Annecy dans l'optique d'une aventure sportive et solidaire au Cap, en Afrique du Sud, en avril 2024.

● Les objectifs de chacun

Théo Curin : « L'idée n'est pas de faire un défi sportif ou de montrer que l'on est fort. C'est un défi pour récolter des fonds, pour aider des enfants. C'est encore plus motivant, parce qu'on ne le fait pas pour nous, mais pour les gens. »

Ismaël Khelifa : « Mon objectif est différent de celui de Théo. On va s'amener chacun dans son univers. Théo dans le sport de haut niveau, et moi dans le voyage engagé. J'ai vraiment impulsé la partie humaine et solidaire. Je suis père de deux enfants à Annecy et j'ai envie de montrer qu'ensemble, avec de la volonté et de la persévérance, on peut renverser des montagnes. »

● Leur préparation

T.C. : « On se prépare seule-

ment maintenant, car l'événement aura lieu en avril 2024, même si on a commencé à s'entraîner il y a quelques mois quasiment tous les jours. On va organiser des stages comme on l'a fait ce week-end à Annecy pour s'entraîner ensemble. »

I.K. : « Je découvre avec Théo les contraintes athlétiques d'un sportif de haut niveau. On s'est fait des séances où j'ai vraiment souffert, des choses qui sont en prévisions de compétitions dures, avec un coach et Théo qui sont des athlètes en mode équipe de France. »

● Leur projet en Afrique du Sud

T.C. : « Le projet est découpé en deux. Un projet sportif et un projet caritatif. Le projet sportif consiste à faire une trentaine de kilomètres à la nage en Afrique du Sud autour de l'île prison de Robben Island, la où Nelson Mandela était emprisonné. C'est d'ailleurs pour cette raison qu'on a appelé le projet Madiba. Le lendemain, on va faire une centaine de kilomètres à vélo pour rejoindre des "townships", des villages très pauvres en Afrique du Sud,



Théo Curin et Ismaël Khelifa partiront en Afrique du Sud pour un projet sportif et solidaire pendant le mois d'avril en 2024. Photo Défi Madiba

ou l'on va construire un terrain de sport pour les enfants. »

I.K. : « Je suis allé faire une émission *Échappées Belles* et je m'étais dit que je reviendrais. Et grâce à Théo, on revient. Il ramène son savoir-faire côté sportif et montre que le sport amène la solidarité. J'ai eu la personne qui gère sur place qui

s'appelle Siwe. Il m'a dit que quand on s'est vu pour la première fois, il n'aurait jamais su ce qui allait arriver en 2024. On n'a pas le droit de les décevoir. On va améliorer le sort de plusieurs milliers d'enfants sur plusieurs générations. Par exemple, en leur construisant des lampes avec des capteurs

solaires. Ça permet d'amener de l'électricité dans le bidonville. À ce moment de la journée, c'est là que la prostitution, les drogues, les armes se montrent. D'après lui, on apportera vraiment une révolution dans le quartier. »

● **Propos recueillis par Esteban Socquet-Juglard**

Athlétisme - Meeting de Thonon

L'attraction Lemaitre

160 athlètes, dont le médaillé olympique Christophe Lemaitre, sont attendus le week-end des 7 et 8 juillet pour la 3^e édition du meeting international du Thonon Athletic club organisé au port de Thonon et au stade de Vongy.

● Les nouveautés : la perche délocalisée sur le port

Habituellement organisé au stade Joseph-Moynat de Thonon, le meeting aura lieu cette année au nouveau stade de Vongy dont l'inauguration aura lieu le matin. Le meeting débutera dès le vendredi (18h30) dans un décor exceptionnel au port de Thonon pour du saut à la perche. « On amène l'athlétisme sur le port pour offrir un spectacle au plus près des touristes et

des Thononnais en installant une piste surélevée avec le sautoir face au lac Léman » se félicite Christian Stucheli, président du club organisateur.

● L'homme à suivre : Christophe Lemaitre

Natif d'Annecy et licencié à Aix-les-Bains, Christophe Lemaitre (33 ans), toujours détenteur du record de France sur le 200m (19''80) et médaillé de bronze en 2016 saux Jeux olympiques de Rio (20''12) viendra dans le Chablais après son forfait sur blessure l'an dernier. Il prendra le départ du 200 m le samedi pour retrouver des sensations après ses 21''97 à Cergy le week-end dernier.

Un petit événement quand on sait qu'il n'a plus couru dans sa région depuis le mee-

ting de Chambéry en 2021.

● Les autres têtes d'affiche : les frères Borlée, Biron, Esem...

Sur 400 m, le plateau sera tout aussi élevé et de classe mondiale avec notamment les trois frères Belges Jonathan (35 ans), Dylan (30 ans) et Kévin Borlée (35 ans) qui courent tous en moins de 45 secondes (record du monde 43''03).

Ils se mesureront à Gilles Biron (28 ans), ancien international français. Sur 100 m, le détenteur du record du Cameroun (10''08) Emmanuel Esemé (29 ans) ou encore l'Ivoirien Arthur Cissé, recordman du 60m (6''53) et du 100 m (9''93) de son pays, seront les autres hommes à suivre.

● **Rafael Ribeiro**



Christophe Lemaitre sera de retour en Haute-Savoie. Photo Le DL/Thierry Guillot

► **Le programme** - vendredi 7 juillet : saut à la perche, de 18h30 à 20h30 au Port de Rives; samedi 8 juillet : de 19h à 22h au stade de Vongy (entrée gratuite).

Football - D2F ● De Jesus de retour à Thonon Evian

Le mercato se poursuit pour l'équipe féminine de Thonon Evian. Partie l'an dernier au GF38, Nolwen De Jesus fait son retour dans le Chablais où elle avait passé deux saisons, avec notamment cinq buts en neuf titularisations en 2021-2022. Elle retrouvera la capitaine Alexia Trevisan qui vient de prolonger, tout comme Marine Furet, qui avait été éloignée des terrains par une rupture des ligaments croisés.

MMA ● Pedro champion d'Europe

Samedi dernier, 12 combats professionnels avaient lieu à l'Impérial Palace d'Annecy. La tête d'affiche Richard Pedro a facilement battu l'Espagnol Mariano Hernandez pour garder sa ceinture de champion d'Europe. Le Gessien a terminé le combat en l'30 en étranglant le champion d'Espagne avec une "guillotine choke".